



Slalom-Queen wird Patin für Salzburger Nachwuchsschmiede

Mit Silber in Vancouver krönte Marlies Schild auf fantastische Weise ihren langen Weg zurück an die Weltspitze nach der Verletzung. Das präsentierte die Slalom-Queen als Vorbild und Patin fürs Salzburger Schulsportmodell. Wie sie haben sich Tischtennis-Girl Melanie Luginger und Ringertalent **Maxi Außerleitner** Olympia als Ziel gesetzt – wenn auch erst 2016. Finanzell ist die Ausbildung im SSM, das bis jetzt 534 Staatsmeister hervorgebracht hat, abgesichert: Uniqa hat das Engagement um weitere drei Jahre verlängert.